



Die Caracalla-Thermae (lateinisch *Thermae Antoninianae*) sind antike Badeanlagen in Rom. Sie zählen zu den größten Thermenanlagen der Stadt Rom. In den Gängen findet man auf dem Boden Stein-Dekorationen, wie zum Beispiel das recht einfache geometrischen Mosaik rechts, wo sich rot, grün und zwei helle Töne abwechseln.

- ① Suche dir einer folgenden Muster aus, die ähnlich wie das Muster in den Caracalla-Thermen aussehen. In den Zeichnungen siehst du, wie sie entstanden sind. Alle drei beruhen auf der gleichen Grundfigur.



